



## Besok, Jemaah Haji Kota Yogya Tiba

YOGYA (KR) - Jemaah haji dari Kota Yogya yang diberangkatkan pada 3 Agustus 2017 lalu, diperkirakan akan tiba kembali ke Tanah Air pada Kamis (14/9) besok. Total 456 orang jemaah haji asal Kota Yogya pun akan kembali dalam keadaan utuh atau tidak ada laporan meninggal dunia selama di Tanah Suci.

"Perkiraan kami akan tiba pada Kamis (14/9) malam sekitar pukul 19.00 WIB di kompleks Balaikota untuk kemudian dijemput oleh keluarganya," terang Kepala Kantor Kementerian Agama (Kemenag) Kota Yogya, Sigit Warsita, Selasa (12/9).

Namun, kedatangan pada besok malam hanya jemaah haji yang tergabung dalam kelompok terbang (kloter) 24 SOC sebanyak 355 orang

jemaah haji. Setelah itu, tiga kloter lainnya dijadwalkan tiba di Kota Yogya pada Sabtu (16/9) yaitu Kloter 29 SOC dengan 79 jemaah haji yang tiba pukul 04.30 WIB, Kloter 30 SOC dengan dua jemaah haji tiba pukul 14.00 WIB dan Kloter 31 dengan 20 jemaah haji pukul 19.15 WIB.

Sigit menambahkan, khusus untuk Kloter 30 SOC, jemaah haji dimungkinkan akan langsung diantar menuju rumah masing-masing karena jumlahnya tidak banyak. Sehingga begitu tiba di Adi Sumarmo, tidak lantas dibawa ke Balaikota melainkan langsung dijemput keluarga. "Hingga saat ini, tidak ada jemaah yang sedang sakit atau meninggal dunia saat menjalankan ibadah haji," imbuhnya.

Seluruh jemaah haji yang sudah tiba kembali ke Yogya diwajibkan memeriksakan kesehatan mereka di puskesmas dalam waktu paling lambat dua pekan sejak tiba. Tujuannya untuk memastikan jemaah haji dalam kondisi sehat, dan jika ada gejala menderita penyakit tertentu bisa segera ditangani. Selain itu, Sigit juga meminta agar jemaah haji aktif di kegiatan Ikatan Persaudaraan Haji Indonesia (IPHI) yang ada di kecamatan masing-masing.

Sejumlah penyakit yang kerap dikeluhkan jemaah haji septulangnya dari beribadah di antaranya adalah flu, atau batuk dan pilek. "Namun, ada juga beberapa penyakit lain seperti penyakit akibat virus Mers-CoV," jelasnya. (Dhi)-o

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kan. Depag/Kan. Kemenag	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005